
 

平成 29 年度 松浪地区まちぢから協議会 第２回 運営委員会 議事録 

2017-６-2２ 書記 朝岡 

1. 開催日時 

 平成 29 年６月 21 日(水） ９:30～12:15 

 

2. 開催場所 

 松浪コミニティセンター ホール 1・2 

（進行・・・小野江副会長） 

 

3. 出席者(敬称は略します。) 

(1) 茅ヶ崎市消防団第１２分団 ： 小澤、他１名 

(2) 茅ヶ崎市下水道河川建設課 ： 嶋津、奥野 

(3) 小和田公民館 ： 山田 

(4) 茅ケ崎市市民自治推進課 : 窪田 

(5) 委員: 添付の松浪地区まちぢから協議会の出席者名簿を参照。 3２ 名出席 

(6) 傍聴者: １名 

 

4. 配布資料 

① 平成 29 年度 松浪地区まちぢから協議会 第２回 運営委員会 次第 

② 松浪地区市民集会日程候補およびスケジュール他 

③ まつなみだより 

④ パブリックコメントの実施予定 

⑤ 自治会向け環境学習会(出前講座)について 

⑥ 避難行動要支援者名簿の様式について他 

⑦ 茅ヶ崎市内の犯罪発生状況 

⑧ 第１回市民安全部会の開催について 

⑨ 茅ヶ崎市消防団第１２分団   活動報告及び会計報告 

⑩ 浜竹松浪地区における現在の公共下水道工事等の状況と今後 

⑪ 小和田公民館   定例事業、朝活がスタート 

⑫ さざなみ１４号、みんなｔｏる・る・る 

 

5. 開 会 挨拶・・・植松会長 

        

6．報告・依頼等 

  （１）茅ヶ崎市消防団第１２分団    小澤副団長より配布資料⑨で、２８年度の分団活動報告と 

決算報告及び２９年度予算報告の説明あり。    毎月１日、１５日は定期訓練。 

２８年度火災出動４件ともに、分団が放水する規模では無かった。  

（２）茅ヶ崎市下水道河川建設課    奥野氏より配布資料⑩の説明あり。 この区間の痛んだ 

舗装復旧工事も、平成３０年３月で終了とのこと。夜間工事は原則として、バスの運行を避けて 

２１；００～５：００の時間帯としている。 



（３）小和田公民館    山田館長より、地域は皆様に支えられていることを実感。公民館がどのような活動を 

しているか知って貰いたく、回覧物の配布の協力をお願いしたい。公民館をより活用をして頂きたい。 

 

７．議 事 

    配布資料①～③について説明、討議等し、ほぼ了解された。主な内容は以下の通り。 

  （１） 資料② 市民集会は１１月２６日(日) 午後 とする。 

         市制７０周年を迎え、ホノルル市長等の式典と重なった為 例年の９月より１１月に変更。  

当日運営の方法、市民からの要望の取り纏め、スケジュール等は、次回の運営委員会で纏める。 

  （２） 資料③ まつなみだよりの発刊は、８月１５日号とし、Ａ４版 裏表とする。その次はＡ３を考える。 

また作成にあたり、ＰＴＡ，ＰＧＴの協力を願う。 まつなみだより、及びホームページを作成管理 

する「広報委員会」の立ち上げをも検討する。 

  （３）盆踊り大会｢模擬店｣について 

         アンケート回答は４件。 日程・曜日に因る人集めの難しさや、揚げ物（唐揚げ・チロス・ポテト）や 

焼そば等の担当種目により負担格差が大きいので、毎年担当替えを要望する自治会、 段取りも

あり、ある程度は慣れが必要との団体、また 種目の変更や、負担の大きい種目を取りやめる意見

も有る。 今年からの担当替え、また来年以降の担当替えの要望等々意見纏まらず、役員会での

決定に添うことで了承。 

 

８．松浪地区まちぢから協議会の部会からの報告 

   （１）防災対策部会           

副部長も決まっておらず、スタートが１ヶ月遅れている。 

   （２）自治会部長会 

         名簿の作成中 

   （３）市民安全部会 

         資料⑦、⑧ 振りこめ詐欺被害は県下ワースト１位 要望すれば、警察署から老人会などで 

の出前講座も可。 

   （４）自治会館の管理運営 

         今年度は浜一が管理運営を担当。 受付業務を５月から、社協のボランティア事業部に依頼した。 

         また 鍵の受け渡しはウエルライフ・ビラにて行う。 

   （５）松浪コミュニティセンター・子供の家「なみっこ」の運営管理 

         ご意見箱の設置、ホームページ等 指定管理審議会の指摘に対応。 

（６）松浪コミカフェ管理運営について 

        年齢層も幅広くご利用いただいている。 ７/５には横浜市栄区からの視察もある。 

（７）松浪地区まちぢから協議会ＨＰの現状報告 

       広報委員会での管理を考え、技術の有る方の参加を期する。 

 

９．各団体からの報告 

  出席者の全団体から行事等の報告があったが、特に共有すべきと思われる点を下記に記載する。 

（１） 松浪地区民生児童委員協議会 

 民児協は５/１２で設立１００年を迎えた、７/９・１０ と天皇陛下を迎えての全国大会がある。 

（２） 松浪地区地域包括センターさざなみ 

＊３０歳男性（自閉症、父との２人暮らし、措置入院歴あり）が包括支援センターで暴れ、職員が負傷 

したが、一般の人には被害は無いとは思われる。  



＊好評なエンディングノート「希望のわだち」の書き方講座（７/２８ １４：００～コミセンにて）が始まる。 

＊配布資料⑫の説明 

 

１０．まちぢから協議会連絡会 

     （１）配布資料④、⑤、 

     （２）配布資料⑥  平常時の避難行動要支援者名簿の様式は  簡易版が平成２９年８月に、詳細版が 

平成３０年２月に提供される。なお避難行動要支援者名簿運用説明会が 7 月 5 日及び 8 日に 

市役所で開催される。 

また 8 月に簡易版が提供された後、2 月までの間に地域の関係者に対する説明会が開催される 

予定。 

 

 

１１．閉 会 挨拶・・・前田副会長 

 

 

 

次回   松浪地区まちぢから協議会運営委員会  ７月１９日（水） ９：３０から  

 

 

                                                            以上 

 

 

 


